



佐賀市立金立小学校 学校便り 第16号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和6年7月17日発行 文責 校長 副島 和久

夏休みに向けて ゲーム・ネット依存度チェックはいかが！



学校 HP もご覧ください

三連休もまとまった雨が降り、今週もまだまだ湿気の多い日が続いています。しかしながら、セミの鳴き声も響き、梅雨明けも間近・・・という感じもしています。

1学期もいよいよ今週末で終わりとなりますが、ご家庭での子どもさんの様子はいかがでしょう。朝、登校してくる子どもに「三連休はどうやったねえ？」と尋ねてみると、「楽しかった」「退屈だった」など様々な答えが返ってきましたが、もっとも多かった回答が「ゲームをしていた」という回答でした。中には、3日間ともゲームをしていた・・・という子どももいました。

ゲームそのものが悪影響を及ぼすものもあるかも知れませんが、ゲームやインターネットとの付き合い方を間違えると、心身に悪い影響を及ぼしたり、依存症になってしまったりすることもあります。(大人でも、ハマってしまってやめられなく人もいますし、そのような体験を子どもからずっと続けてきて大人になったときにどうなるのかがとっても心配です。)

6月5日(水)の全校朝会で子どもたちに、「ゲームとネットについての話」をしました。その際に、ゲーム・ネット依存度チェックということで、次のようなことを子どもたちに尋ねたことを紹介します。

ゲーム・ネット依存度チェック

- 質問1 家の人にかくれてゲームやネットをすることがある。
- 質問2 ゲームやネットを長くやるために、ごはんやお風呂、宿題をする時間などをへらすことがある。
- 質問3 家の人と出かけるよりゲームやネットをしている方が楽しい。
- 質問4 「ゲームやネットをしている時間が長い」とまわりの人からいわれることがある。
- 質問5 他にやらなければいけないことがあっても、先にゲームやネットをしてしまうことがある。
- 質問6 ゲームやネットをしているときにじゃまをされるとイライラしたりおこったりすることがある。
- 質問7 夜おそくまでゲームやネットをしていてねる時間が少なくなってしまうことがある。
- 質問8 ゲームやネットをしていないときも、ゲームやネットのことを考えていることがある。
- 質問9 休み時間などに友達とゲームやネットのことを話すことが多い。
- 質問10 ゲームやネットをやったあとで、とてもつかれることがある。

子どもたちに手を挙げてもらったの気付きは、思っていたより手を挙げる子どもが多かったということ、一人で何度も手を挙げている子どもが多かったということ、それから、1、2年生の子どもが多いということでした。ご家庭での様子などを見られて、保護者の皆様はいかがお感じでしょうか。

上の質問の一つでも、「はい」という回答がある人は、ゲーム・ネット依存症になる可能性がある人だとも言われています。また、右に書いているような危険も潜んでいます。

ゲーム・ネットの危険(きけん)なこと

- 知らない人ともつながってしまうこと
- 自分のことが知られてしまうこと
- 課金(かきん)してしまうこと
- 顔が見えないこと
- 痛みがわからなくなることも・・・



子どもたちには全校朝会の際に、次のようなことをお願いしています。しばらく、時間がたちましたので、子どもたちはもう忘れてしまっているかも知れません。夏休み前に、ご家庭でもう一度、ぜひご確認いただきまして、安全・安心な夏休みとなりますようにしていただければと思います。

また、もし、インターネットやオンラインゲームなどのことで、何か困ったことがあったいたら、必ず、大人に相談するようにお声かけください。お家の人でも、先生でも、大丈夫です。そうしないと、大変なことになる場合もあります。

ゲーム・ネットとのつきあい方を考えよう

できていますか、

- ▶ 自分で時間を決めてする
- ▶ 家族と決めたルールはきちんと守る
- ▶ 宿題など、きちんとするべきことをちゃんとやってからする
- ▶ 知らない人とつながるなど、危ないことはしない



**きちんとできない人は
ネットやゲームをしない方がよいと思います。**

道徳の学習ファイルを持ち帰らせます!!

明日、7月18日に、子どもたちには1学期の道徳の学習で用いたプリントなどを綴じた(貼った)ファイルを持ち帰らせることとしています。これにつきましては、これまで、年間に1回、通知表に道徳の学習状況を所見としてお知らせしていたことに代わる措置として、毎学期末に行うようにしました。子どもたちが学習を通して感じたことや考えたことなどを書いたプリントをお読みいただき、また、学級担任のコメントがある場合は、それらにも目を通していただき、特別の教科「道徳」における子どもたちの学習状況を見ていただければと思います。

保護者の方が見られたことの確認と簡単な感想や子どもへの励ましメッセージなどを書いていただくプリントを一緒に準備していますので、ご協力お願いいたします。

7月22日(月)からの個人懇談の際に、子どもさんのファイルを学校までお持ちいただくと助かります。どうぞ、よろしくをお願いいたします。詳しくは明日18日に、子どもさんを通じて文書にてお知らせし、ファイルの持ち帰りをいたします。

特別の教科「道徳」のファイルの確認票

年 組 児童氏名

「道徳」のファイルを見ました。

ご記入いただいた方のサイン

見ての感想、お子さんへの励ましメッセージなど
(記述は任意です)



金立小学校 給食室の皆さんを紹介します!



左写真 左から学校給食調理員の石橋さん、末次さん、栄養職員の松永さん、学校給食調理員の鳥越さんです。
右写真 学校給食調理補助職員の香田さん、山田さん、堺さんです。

毎日、給食室で 金立小学校のおいしい給食を作って教室棟まで運んでもらっている皆さんです。明日で1学期の給食は終了します。とってもおいしい給食をありがとうございました。2学期もおいしくて栄養満点で何より安全第一の給食をよろしくをお願いいたします。みんな楽しみにしています。

【お詫びと訂正】 学校便り第15号で学校閉庁を16日(金)までとしていましたが、正しくは15日(木)までです。謹んでお詫び申し上げます、訂正いたします。